



Die Gruppe „Querbeat“ aus Rheinbach musizierte mit „CHORios“ in Schuld. ■ Foto: Vollrath/Gausmann

Freude am Gesang

„CHORios“-Konzert in Schuld war gut besucht

SCHULD. Es ist mucksmäuschenstill in der Pfarrkirche „St. Gertrud“ in Schuld, obwohl nahezu alle Plätze belegt sind. Josef Hilberath, Leiter der „Tröötemann“, blickt seine acht auf der Empore der Kirche stehenden Musiker an, atmet kurz durch und gibt dann das Zeichen zum Einsatz. Mit „Alle Jahre wieder“ begann das rund zweistündige, vorweihnachtliche Konzert der Chorgemeinschaft „CHORios“, unterstützt von den Wimbacher Blasmusikern sowie von der Gruppe „Querbeat“, einem siebenköpfigen Vokal-Ensemble aus Rheinbach. Und die musik- und gesangsbegeisterten Männer und Frauen wurden den Erwartungen der zahlreichen Gäste vollends gerecht.

Nach der einstimmenden Musik und der kurzen Begrüßung durch Hausherr Pfarrer Gerold Rosenthal zeigten die rund 40 stimmungsvollen Männer und Frauen von CHORios ihr Können. Unter der Leitung von Guido Nisius begeisterten sie das Publikum mit einem abwechslungsreichen Repertoire, von „Amazing

Grace“ über „O happy Day“, das Solo sang Sonja Spitzlay, bis hin zu „I will follow him“ aus dem Kinofilm Sister Act. Ihre offensichtliche Freude am Gesang war dabei deutlich zu spüren, erfüllte den Raum und veranlasste die Besucher, eifrig mitzuklatschen, mit den Fingern zu schnippen oder auch leise vor sich hin zu summen.

Leisere, aber ebenso begeistert aufgenommene Töne schlug das Vokal-Ensemble „Querbeat“ an. Egal, ob bei „Maria durch ein Dornwald ging“, „Jingle Bells“ oder auch „White Christmas“, man hätte eine Stecknadel in der Kirche fallen hören, so lauschten die Gäste der gelungenen Darbietung. Kurzum, mit ihrer offensichtlichen Begeisterung und ihrem Engagement drückten alle Akteure ihre Liebe zur Musik aus und diese sprang auf das Publikum über. Lauter Beifall und großes Lob waren die Folge, mit denen sich die Besucher bei den Sängerinnen, Sängern und Musikern für ein gelungenes und stimmungsvolles Konzert in der Schuldener Kirche bedankten. (um)